

Mueren tres personas por deslave

■ Las lluvias provocaron el accidente en Magdalena Contreras

Las lluvias que cayeron sobre el Distrito Federal, provocaron un deslave en la colonia Ojo de Agua Ixtlahualtongo, delegación Magdalena Contreras, que provocó la muerte de un hombre de 45 años y dos niñas, una de un año ocho meses y la otra de cinco. En tanto, una joven de 15 años sobrevivió a esta tragedia.

La Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal del Distrito Federal (SSPDF) informó que además de este derrumbe se registraron tres más en diferentes colonias de la demarcación: La Carbonera, Gavillero y Tierra Colorada. En La Carbonera un joven de 20 años resultó lesionado en el brazo; en los otros dos derrumbes no hubo lesionados.

Apuntó que en el deslave registrado en la colonia Ojo de Agua Ixtlahualtongo, una joven de unos 15 años de edad consiguió sobrevivir. Diana "N" fue rescatada por elementos del Ejército, del H. Cuerpo de Bomberos y de Protección Civil.

La dependencia agregó que ayer se registraron 40 encharcamientos en distintos puntos de la ciudad, mismos que fueron resueltos sin mayor problema. Sin embargo, vecinos de la colonia Ojo de Agua Ixtlahualtongo, en donde se presentó el deslave que dejó tres muertos, acusaron que Protección Civil de la delegación Magdalena Contreras no hizo su trabajo para evitar el accidente.

Aseguraron que personal de esta dependencia acudió ayer por la mañana a verificar los riesgos y se negaron a retirar un árbol a pesar de lo peligroso que era.

Ese árbol, dijeron, fue el mismo que cayó sobre la casa de José Francisco Dondego Méndez y lo sepultó junto con su hija de cinco años y su nieta de un año siete meses. Los tres murieron en el lugar.

Ante ello, el secretario de Protección Civil del Distrito Federal, Elías Miguel Moreno, señaló que se buscarán a los responsables para castigarlos por no evitar que la tragedia ocurriera.

Al lugar también llegó el director de la Jurisdicción Sanitaria en Magdalena Contreras, Everardo Martínez, quien declaró que se instalarán servicios de salud para los habitantes de la zona.

Entre ellos, una campaña de vacunación y saneamiento básico, así como apoyo para las mujeres embarazadas y atención integral para los afectados.

Por otra parte, la Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal informó que 42 familias de la colonia Ixtlahualtongo, en la delegación Magdalena Contreras, serán reubicadas por encontrarse en situación de alto riesgo.

Las familias tendrán la opción de irse a dos albergues temporales que serán acondicionados dentro de la demarcación, o bien irse con familiares para evitar nuevos accidentes por deslaves, como el ocurrido ayer por la noche en el que tres personas perdieron la vida.

